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１ 開会 

 

２ 挨拶 

柳澤会長挨拶 

 

３ 審議事項 

（１） 令和３年度提案型協働事業について 

提案型協働事業について、資料１、２のとおり説明。 

 

 フードパントリーの対象者はひとり親家庭や生活困窮者な

ど生活に困っている人となっているが、どのように対象者を探

すのか。 

 

市が行っている学習支援に参加している児童や児童扶養手

当を受けている家庭等に対し、子育て支援課がチラシ等により

案内する予定となっている。 

 

 補助上限額は 10 万円となっているが、採択件数は初めから

決まっていたのか。申請団体全てに順位に基づき、補助金配分

して交付するのか。 

 

 点数が僅差な事業がある。申請された補助金額どおりに交付

するのか、もしくは補助金額の減額を各団体に交渉して交付す

るのか。 

 

補助金交付要綱で補助金の上限を 10 万円に、事業募集要領

で事業の採択は予算の範囲内で行うことと定めている。また、

審査基準で採択対象事業の申請額の合計が予算額を上回る場

合は、審査基準の採点の集計方法による合計点が高い事業から

順に採択するものとしている。今年度の予算額は 40 万円であ

る中で、申請事業数は７事業、申請額の合計は予算額を上回っ

ている状況であるため、規定により、審査による合計点の高い

事業から順に採択することとなり、予算額を考慮すると採択事

業数は４事業となる。 

 

 昨年度採択されたが、コロナの影響により中止となった団体

が今年度再申請され、申請件数が増えている。申請件数が増え

るのに対し、不採択が多くなると市民活動を支援する事業の主

旨に反してしまう。 

 

募集の時点で予算額と審査基準を明記する必要がある。 
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採択の枠を広げることができると良い。採択された団体で補

助金額が 71,000 円のところがあるので、残りの予算を不採択

の団体へ補助し、少しでも事業に参加していただきたい思いも

ある。今年度は既に要領で決まっているため、補助金を調整し

ていくことは困難である。申請が予算額を上回った場合の採択

方法について、募集要領への記載内容も含めて市への提案事項

として今後、検討していきたい。 

 

市長からの諮問事項の中に、市民参加の方法の研究があるの

で、提案型協働事業の要領等について会議の中で協議していた

だく。 

 

 応募件数が増えてきているので、来年度の予算は増額で要望

していただきたい。 

 

 今回、申請件数が増加していることを踏まえ、予算の要望を

していきたい。 

 

 前年度までは応募件数が３～４件で予算額を上回ることが

なかった。応募件数が増えてきたので、今後、予算の要望額も

増えていくと思われる。 

 

 申請する団体が市民参加推進会議時の審査状況を理解して

いないといけない。議論を議事録で残してもらいたい。昨年度

までの議事録が市のホームページから閲覧できない。来年度以

降、応募を考えている団体が事業の参考にするためにも、以前

の議事録も掲載した方が良い。次はどのくらい件数が増えるの

か状況も把握できる。 

 

 ご意見を踏まえて、過去の議事録も再度掲載していく。 

 

 コロナの影響もあり、市の財政もコロナ関連で多く使われる

と思われるため、予算を増額してほしいとは言いにくい。提案

型協働事業の補助上限額の 10 万円で申請する団体が多いと思

われるが、例えば補助金が 5万円でも事業の実施は可能かどう

か、事前審査の段階で申請団体によく確認できれば良い。 

また、フードパントリーの事業内容で食料品を無料配布にす

ることについて、参加した方がお互いに顔を見ないで済むよう

に配慮していただきたい。食料品だけでなく、文房具なども希

望者には配布できるような工夫も加えていただきたい。 
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 こども食堂など食品を扱う団体は、タンパク質や野菜を含め

るなど栄養バランスに配慮していただきたい。 

 また、朝食提供の事業について、提供時間が午前７時から８

時半では、小中学生の登校に間に合わないのではないか。もし、

当日、会場に行った時に既に定員を超えてしまっていた場合、

朝食をとれないということにならないように工夫してもらい

たい。 

 

 こども食堂を実施するおこちゃマイルは、食品衛生管理者及

び栄養士の資格を有している会員がいる。 

 あさめしプロジェクトでは、朝食提供は事前登録制としてい

る。小中学生は比較的家庭で朝食をとるため、参加者は大学生

などが多いと想定している。 

 

 朝食提供の期間はなぜ９月の１か月間なのか。大学生は夏休

みで実家に帰ってしまうのではないか。 

 

 提案型協働事業としては、採択後から開始する。朝食提供は

厚生労働省が定める食生活改善普及運動月間に合わせて９月

に週１～２回を目安に実施する予定である。９月以外は事業の

準備や SNS等を活用した情報発信などを行う。 

 

特に点数の変更がないようであれば、上位４件を採択として

決定させていただく。 

 

 今回、申請団体が増え、世の中で困っている人達に対して、

自分の持っている知識を活かして助けてあげたいと思ってい

る人が増えてきた。ボランティア団体の一覧を公表するなど賛

同者を集めたい時に市内で広く人を集められるようなシステ

ムがあると良い。 

 

 公益活動をしている市内の団体の情報をまとめた一覧を市

のホームページに掲載している。 

 

 市民活動フェアで公益活動団体が参加するイベントがある。 

 

 提案型協働事業で活動範囲が狭く、同じような活動をしてい

る団体が偏在しているので、横のネットワークを広げ、様々な

問題を共有できると大規模で実施できるのではないか。 
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 地域で限定されている事業が多いので、市内全域に広げてほ

しい。 

 

 団体のネットワークを広げて、それぞれの活動を活性化させ

る支援をしてもらいたい。 

 

 

（２）その他 

 その他について、何かあるか。 

 

 次回の市民参加推進会議開催について、坂戸市文化会館で令

和４年１月１３日もしくは２０日を検討しているが、御都合は

いかがか。また、今年度から会議後に提案型協働事業報告会を

予定している。 

 

 どちらの日程でも問題ない。 

 

 それでは次回の会議の日程等については、改めて通知する。 

 

 他に何かあるか。 

 

 特になし。 

 

 

４ 閉会 

 

 

 


